

07 mai 2021 -17:03

Appartient à Conseil des ministres du 7 mai 2021

Nomination d'un membre de la Commission des normes comptables

Sur proposition du ministre de l'Économie Pierre-Yves Dermagne, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal portant nomination d'un membre de la Commission des normes comptables.

Conformément à l'arrêté royal du 21 octobre 1975, le Conseil central de l'Économie a soumis une proposition au ministre de l'Économie par le biais d'une double liste de candidats pour pourvoir au remplacement d'un membre démissionnaire de la Commission des normes comptables.

Finalement, c'est la candidature de M. Dominique Darte qui a été retenue. M. Darte sera nommé membre de la Commission.

Le projet est soumis à la signature du Roi.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Pierre-Yves Dermagne, Vice-Premier ministre et ministre de l'Économie et du Travail
Rue Ducale, 61
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 207 16 00
<https://dermagne.belgium.be>
contact@dermagne.fed.be

Nicolas Gillard
Porte-parole (FR)
+32 476 20 37 84
nicolas.gillard@dermagne.fed.be

Laurens Teerlinck
Porte-parole (NL)
+32 484 68 12 59
laurens.teerlinck@dermagne.fed.be